

<https://info.nodo50.org/Cronicas-de-las-protestas-contra.html>



Crónicas de las protestas contra el G20 en Londres

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Viernes 3 de abril de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Tres días de protestas en las calles de Londres contra la cumbre del G20, el capitalismo, el cambio climático y la guerra. Más de 5.000 personas han participado de un calendario diverso de acciones: manifestaciones, concentraciones, talleres, okupación y acampada. Un escenario cercano al de otras movilizaciones antiglobalización, en el que las denuncias simbólicas ('los cuatro jinetes del Apocalipsis) se conjugan con el impacto mediático y los enfrentamientos con la policía.

En esta ocasión las primeras cifras que se barajan del saldo represivo son de 111 personas detenidas, numerosos heridos y un manifestante muerto.